

## ASGO - FCB : « Une suite logique »

Depuis bientôt 20 ans, les jeunes de l'ASGO football évoluent en entente avec le FCB. A la rentrée prochaine, les seniors feront de même, au FCBC.

**P**résident du club de football de l'Association sportive des Genêts d'Or (ASGO) depuis cinq ans, Nicolas Bigeard présidera vendredi soir la dernière assemblée générale du club capello-genestois. En effet, ce dernier a décidé de se dissoudre pour se rapprocher du FCBeaupréau. Les footballeurs de La Chapelle-du-Genêt évolueront la saison prochaine sous les couleurs du FCBC (Football-Club Beaupréau-La Chapelle). Nicolas Bigeard évoque les raisons qui ont motivé la disparition de l'ASGO-Foot.

### **Pouvez-vous revenir sur l'histoire de l'ASGO ?**

**Nicolas Bigeard** : - En 1969, un groupe de passionnés de foot, qui pratiquaient déjà ce sport, a décidé de créer un club à La Chapelle-du-Genêt sous le nom de l'ASGO. Après André Guimard, premier président, dix autres présidents se sont succédé depuis la création du club. Côté encadrement, on enregistre une bonne vingtaine d'entraîneurs. Le club a évolué pendant des années avec trois équipes seniors. Il y aura bientôt 20 ans, nos jeunes joueurs ont commencé à évoluer en entente avec le FCB. Ce groupement de jeunes fonctionne toujours et donne satisfaction avec une cinquantaine de licenciés de La Chapelle. Le rapprochement de l'ASGO et du FCB est donc une suite logique à ce partenariat. -

### **Pourquoi ce rapprochement ?**

- Depuis deux ans, les effectifs ont chuté en seniors. On est passé en deux saisons d'une cinquantaine de licenciés à seulement 39 pour ne plus former que deux équipes. Dans ces conditions, il est difficile d'avoir un projet sportif cohérent et de faire encore de la compétition. Un sondage pour la prochaine saison a montré



*Nicolas Bigeard est le 11<sup>e</sup> et dernier président de l'ASGO-Football.*

que les chiffres étaient encore en baisse. Une concertation auprès des joueurs a confirmé qu'il n'était plus possible de poursuivre seuls. -

### **Qu'en sera-t-il la prochaine saison ?**

- Nous avons rencontré, il y a plusieurs mois, les deux co-présidents du FCB. Les deux comités directeurs ont convenu d'un rapprochement des deux clubs dans une logique

de la continuité du travail entrepris au niveau des jeunes. Ce projet est également approuvé par les élus des deux communes déléguées. Une réflexion sur le fonctionnement et la mutualisation des équipements est en cours. A la suite des assemblées générales de l'ASGO (vendredi 9 juin) puis du FCB (vendredi 16 juin) le nouveau comité directeur du FCBC sera élu. -